

miércoles 23 de julio de 2014

# Presentación de las actuaciones musicales de la Real Feria de Agosto de Antequera 2014

Se adjuntan fotografías de la rueda de prensa de presentación de las actuaciones musicales de la Real Feria de Agosto de Antequera 2014 que ha tenido lugar en la mañana de hoy en el Ayuntamiento de Antequera,



contando con la presencia del alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde de Festejos, Ana Cebrián, y el gerente de Espectáculos Mundo, Juan Antonio Rodríguez.

